

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Dari hasil yang diperoleh dalam penelitian ini, maka ditarik kesimpulan sebagai berikut:

1. Minat peserta didik kelas IV terhadap pembelajaran Tematik Materi Lagu Wajib Nasional Tahun Ajaran 2020/2021 Secara umum berada pada tingkat tinggi, sehingga dapat dikatakan seluruh peserta didik kelas IV MI Al-Muhajirin Kota Banjarmasin berminat untuk mempelajari terhadap pembelajaran Tematik Materi Lagu Wajib Nasional. Hal ini bisa ditunjukkan oleh pencapaian nilai terhadap beberapa indikator yaitu: aktifitas peserta didik dalam mengikuti pembelajaran Tematik Materi Lagu Wajib Nasional terbilang tinggi, serta sikap, persepsi atau perasaan peserta didik terhadap pembelajaran Tematik Materi Lagu Wajib Nasional menunjukkan nilai positif.
2. Adapun faktor-faktor yang mempengaruhi minat belajar peserta didik yaitu; Faktor Peserta didik, faktor guru, dan faktor keluarga. Faktor peserta didik dalam minat terhadap pembelajaran Tematik Materi Lagu Wajib Nasional siswa sangat aktif dan rajin hadir dalam proses

pembelajaran, siswa senang menghafal dan bernyanyi lagu wajib nasional. Faktor guru mempengaruhi pelaksanaan pembelajaran latar belakang pendidikan. Faktor keluarga adalah yang paling dominan mempengaruhi pelaksanaan pembelajaran karena pada saat ini proses pembelajaran dilaksanakan di rumah secara daring, oleh sebab itu peran orang tua sangat penting dalam meningkatkan minat peserta didik, namun orang tua peserta didik kurang dalam memberikan bimbingan, motivasi dan tidak dapat mengatasi kesulitan belajar anak dalam menghafal lagu-lagu wajib nasional.

B. Saran-saran

Untuk meningkatkan minat belajar peserta didik kelas IV terhadap pembelajaran Tematik Materi Lagu Wajib Nasional di MI Al-Muhajirin Kota Banjarmasin Tahun Ajaran 2020/2021, makandapat disarankan sebgai berikut:

1. Guru Tematik (SBdP) agar terus memberikan motivasi kepada peserta didik untuk terus meningkatkan minatnya terhadap lagu-lagi wajib nasional, mengingat minat memiliki peranan penting terhadap suksesnya suatu pembelajaran.
2. Peserta didik hendaknya dapat meningkatkan minatnya terhadap pembelajaran Tematik Materi Lagu Wajib Nasional, dengan dorongan dan motivasi yang berasal dari dalam diri dan membiasakn

belajar dengan giat serta semangat yang besar, sehingga dapat meningkatkan prestasi dan cinta tanah air.

3. Orang tua peserta didik hendaknya memberikan motivasi dan perhatian khusus terhadap peserta didik, karena bimbingan orang tua dirumah sangat berpengaruh terhadap minat peserta didik terhadap suatu pembelajaran, apalagi peserta didik sekarang banyak menghabiskan waktu dirumah jadi peranan orang tua dirumah sangat penting untuk meningkatkan minat peserta didik terhadap pembelajaran Tematik Materi Lagu Wajib Nasional.